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(I lavori iniziano alle ore 9.32 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

OMISSIS

*****

Interpellanza n. 208 presentata da Gallo , inerente a "Aree di sosta di proprietà delle
Aziende Sanitarie Locali e Ospedaliere utilizzabili dalle associazioni di volontariato
che si occupano del servizio di trasporto e accompagnamento malati"

PRESIDENTE

Procediamo con l'esame dell'interpellanza n. 208, presentata dal Consigliere Gallo.
Ha chiesto la parola il Consigliere Gallo, per l'illustrazione; ne ha facoltà per cinque

minuti.

GALLO Raffaele

Conosco molto bene l'argomento, anche se non riesco ad accedere alla Intranet.
L'interrogazione è di febbraio di quest'anno, quindi ringrazio l'Assessore per la risposta in

data odierna. La illustrerò brevemente.
Alla fine della precedente legislatura avevamo chiesto, attraverso un atto d'indirizzo

votato all'unanimità da quest'Aula, che le Aziende Ospedaliere e le ASL potessero mettere a
disposizione delle associazioni di volontariato che svolgono un'attività fondamentale relativa al
trasporto dei malati e degli anziani che si trovano, magari, in situazioni di solitudine, presso gli
ospedali per visite mediche, per controlli o per accertamenti, una disponibilità di posti auto nelle
vicinanze dell'ospedale o all'interno delle aree del relativo ospedale per parcheggiare l'auto e
accompagnare la persona all'interno della struttura, aiutandola anche nelle attività di controllo
e di svolgimento degli esami, per poi poterla riaccompagnare presso il proprio domicilio.

Tutto questo oggi non è possibile. In molti casi, ci si trova in difficoltà perché bisogna
trovare un parcheggio sia all'interno delle strisce blu, sia in zone ospedaliere molto affollate.
Capite anche voi, quindi, che non è semplice svolgere una funzione così importante quando si
tratta di accompagnare magari persone che hanno problemi di deambulazione.

Dunque, la volontà del Consiglio regionale nella scorsa legislatura era quella di agevolare
questo servizio così importante. Era stato dato mandato alle Aziende Ospedaliere di trovare la
soluzione, ciascuna nel proprio ambito e secondo la propria tipologia.

L'interrogazione che avevo presentato pre-COVID voleva accertare a che punto si è nella
definizione di quest'opzione, quali Aziende hanno incominciato ad attivare quest'opzione, in che
modalità e con quali tempistiche si pensa di arrivare al completamento di questa richiesta,
pervenuta - lo ripeto - all'unanimità dal Consiglio regionale all'interno della discussione che
abbiamo fatto alla fine della scorsa legislatura relativamente al Piano della cronicità.

Grazie.

PRESIDENTE

Ringraziamo il Presidente di Gruppo Raffaele Gallo per l'illustrazione.
Per conto della Giunta, si è reso disponibile alla risposta l'Assessore Luigi Icardi.
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ICARDI Luigi Genesio , Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.
Volevo solo ricordare che parliamo di un ordine del giorno del 10 luglio 2018, che

impegnava la precedente Giunta. Come lei sa bene, la precedente consiliatura poteva impegnare
solo la Giunta di allora, non certo questa.

Tuttavia, in ottemperanza a quello che lei mi chiede, ho fatto verificare lo stato di
attuazione di quell'ordine del giorno e purtroppo devo rilevare che in qualche caso è stato
applicato, ma nella stragrande maggioranza dei parcheggi e delle aree non è stato attuato.

Mi rendo perfettamente conto che sarebbe utile poterlo fare, quindi chiederemo alle
Aziende Sanitarie - indipendentemente dall'ordine del giorno, ovviamente - di valutare gli spazi,
la disponibilità e la possibilità di poter realizzare questi parcheggi e queste aree di sosta in
prossimità dei servizi, in maniera da dare un'opportuna soluzione al problema.

Indipendentemente dall'ordine del giorno, mi sembra una cosa sensata e daremo corso di
nuovo a questa valutazione.

Grazie, Presidente.

PRESIDENTE

Ringraziamo l'Assessore Luigi Icardi per la risposta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.35 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g. inerente a
"Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta inizia alle ore 10.43)


